

意見書への対応について

平素から当園への格別のご理解、ご協力をいただいておりますことに、心より感謝申し上げます。
この度、保護者より保育園へいくつか改善してほしい点について「意見書」をいただきました。
ご意見いただいた点に関して、以下のとおり回答させていただきます。

①3歳児クラス以降のコードモンの記載をしてほしい

(子どもの園での状況を知りたいので、普段からコードモンに記載があれば、日々の家庭での関わり方も変わってくると思う。送迎時に担任ともゆっくり話せないこともある。)

回答： 3歳児以上のクラスについては、連絡帳に保護者からの質問や相談があれば、内容に応じた対応をしております。

ぜひ担任や園へ確認したいこと、相談したいこと等があれば、遠慮なくお話いただければ幸いです。送迎の際にお話しをする時間がない場合には、ぜひコードモン等をご利用ください。

今年度は、各クラス保育参観を実施し、保護者のみなさまに園での子どもたちの様子を見てもらう機会を増やしていきたいと思っております。

②タブレットの使用方法について

(小さな画面を大人数でみる姿に疑問。集団保育でのタブレット活用方法を考えてほしい)

回答： 子どもたちが落ち着いて待ってられるように(おやつ後の片付けをしている間など)、タブレットを利用することもあります。基本的には絵本の読み聞かせを中心に紙芝居やペープサートなどで子どもたちの想像力を育み、集中力や言語能力が向上するような保育を心がけております。

今回ご意見をいただいたことを踏まえ、タブレットの利用の仕方については改めて職員で確認し、共通理解していきたいと思っております。

③年間のアルバムについて

(令和5年度より各クラスのアルバムを廃止したが、その代替案を考えてほしい。

他園では手作りアルバムの代わりに希望者に対しCD販売や写真のみの販売もある)

回答： 昨年度から各クラスのアルバム作成をとりやめたことに関しては、複数のご意見をいただきました。それを受け、園内でもいろいろ話し合った結果、卒園を控えた4歳児クラスと5歳児クラスについては、昨年度も例年通りアルバムを作成し、今年度も作成予定です。

アルバム廃止の代替案として、昨年度はコードモンを利用して各園児の園での写真を毎月2、3枚程度送信していましたが、スマホの機種によってはスクリーンショットでの保存ができない等のご意見もあり今年度6月頃からコードモンの写真販売を取り入れる予定です。

ただし、①園では高画質のデジカメなどは準備できないこと、②写真はその時々状況に応じて撮っているので、写真の枚数が他の子より少ないことがある、などの点についてはご了承いただいた上で、購入していただきたいと思っております。

貴重なご意見をいただき、どうもありがとうございました。

これからも保護者のみなさまと一緒に、子どもたちが心身ともに健やかな成長を育んでいけるよう、職員一同頑張っていきたいと思っておりますので、今後ともご協力よろしくお願ひいたします。